

NOMBRE: MANUEL DE JESUS HERNANDEZ CULEBRO

NOMBRE DEL PROFESOR: YESICA DARIANA SANCHEZ SANCHEZ.

LICENCIATURA: CIENCIAS DE LA EDUCACION

MATERIA: DESARROLLO HUMANO

NOMBRE DEL TRABAJO: CUADRO SINOPTICO

OCOSINGO, CHIAPAS A 16 DE JULIO DEL 2022.

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

Se considero que los diversos elementos de información que poseemos de una persona se organizan como un todo Factores

Que

Influyen

Expectativas acerca de la persona, las motivaciones, los objetivos y metas, el estado de ánimo.

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

La existencia y la libertad es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica

El acto libre no es un efecto determinado y no se le puede demostrar por qué no se le puede determinar su causa sin destruirlo La libertad ya no es concebida como venía haciéndose a lo largo de la historia de la filosofía bajo una u otra forma como algo hiriente de la voluntad humana

EL DESARROLLO HUMANO EN LA SPICOLOGIA

DIFERENCIA ENTRE EMOCION

Υ

SENTIMIENTO

La diferencia es que las emociones son reacciones biológicas entre los estímulos, mientras que los sentimientos son reacciones o percepciones mentales ante esos mismos estímulos

EMOCION: es un conjunto complejo de respuestas químicas y neuronales que forman un patrón distintivo. Agitación de ánimo, actividad cardiaca y vascular, la respiración y el tropismo muscular

SENTIMIENTO: son la evaluación consiente que hemos de la percepción de nuestro estado corporal durante la respuesta emocional.

SENTIMIENTOS QUE OBSTACULIZAN EL DESARROLLO HUMANO. ACTITUDES: vivir en este mundo como si ya todo estuviera escrito, vivir como si todo marchara bien y vivir ignorando tu propia persona

FACTORES QUE
OBSTACULIZAN EN
EL DESARROLLO
HUMANO

Inseguridad, necesidad de reconocimiento, miedo a ser uno mismo, incapacidad de cambiar, ansiedad,

SENTIMIENTOS
QUE
PROMUEVEN EL
DESARROLLO
HUMANO

Sentimientos positivos como euforia este sentimiento nos hace sentir el su bidón de vida. Admiración cuando contemplamos algo de forma positiva. Afecto tener una sensación placentera al conectar con alguien.

Durante décadas pasadas la psicología se ha centrado que los afectos positivos son más fácil de evaluar que los negativos, como la alegría el gozo y la satisfacción no se diferencian entre sí como tanto la irritación, la tristeza y la angustia.

CONCLUCION

UNA PERSONA ES LA SUMA DE SUS PARTES, QUEREMOS DECIER CON ESTO QUE PODEMOS HACER MAS DE LO QUE NOSOTROS NOS PROPONGAMOS Y NO QUEDARNOS ESTANCADOS POR SI MISMO, DE LOS EERORES SE APRENDEN Y SEGUIR ADELANTE, COMO TAMBIEN SOMOS LIBRES DE DECIDIR POR SI MISMO TENEMOS NUESTRO LIBRE ALBELDRIO LIBRE DE DECIDIR Y ACTUAR A NUESTRA MANERA, NO CUNFUNDAMOS NUESTROS SENTIMIENTOS CON NUESTRAS EMOCIONES QUE SON MUY DIFERENTES Y CADA UNO TIENE MUCHO QUE VER COMO TAMBIEN HABRA SENTIMIENTOS ENCONTRADOS QUE NOS DIFILCUTARAN O OBSTACULIZARAN NUESTRO DESARROLLO HUMANO YA PUEDE SER POR DESANIMO, TRISTESA ETC. COMO TAMBIEN HABRA SENTIMIENTOS QUER NOS HARAN SENTIR A HECHARLE GANAS ALA VIDA.